

Am Sonntag, 21. April 2024 durften sieben Kinder zum Thema «Vertrau mir, ich bin da» die Erstkommunion feiern. Die Pfarrei Beinwil (Freiamt) war erfüllt von einem besonderen Glanz.

Unter der Leitung des Religionspädagogen i.A. Steven Lardelli, der zum ersten Mal Kinder zur Erstkommunion begleitete, wurden die Kinder auf diesen bedeutsamen Moment vorbereitet. Mit stolzen Gesichtern zogen sie, begleitet von der Musikgesellschaft Beinwil und Bischofsvikar Georges Schwickerath, in die Kirche ein.

Der Höhepunkt der Feier war der Moment, in dem die Kinder zum ersten Mal die heilige Kommunion empfangen. Mit strahlenden Augen und dankbaren Herzen traten sie einzeln vor den Altar, um die Hostie zu empfangen.

Herzlichen Dank an alle, die zum guten Gelingen dieses würdevollen Festgottesdienstes beigetragen haben.